

Juan Sobrino

Biólogo y bioquímico de formación, con doctorado en Biociencias Moleculares por la Universidad Autónoma de Madrid. Las áreas de investigación desarrolladas durante mis etapas predoctoral y postdoctoral han sido el estudio del estrés oxidativo inducido por metales pesados en las plantas y el análisis de las bases moleculares y bioquímicas de la resistencia de ciertos olmos a la grafiosis respectivamente. El desarrollo de estas investigaciones han tenido lugar principalmente en dos universidades, la Universidad Autónoma de Madrid hasta la presentación de mi tesis doctoral, y desde entonces hasta la actualidad en la Universidad Politécnica de Madrid, concretamente en la Escuela de Ingenieros de Montes. Además, durante estos años he podido colaborar con diversas universidades y centros de investigación nacionales y del extranjero como la Estación Experimental Aula dei del CSIC, la Universidad de Alcalá de Henares, las Universidades de Hasselt y de Gante en Bélgica, la Universidad de Utrecht en Holanda y la Universidad de Río Cuarto en Argentina. Profesor Ayudante Doctor en la UCM.